



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 8 de julio de 2014

“Es mejor saber después de haber pensado y discutido que aceptar los saberes que nadie discute para no tener que pensar.”
Fernando Sabater

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
12.99
Euro
17.66
Real
5.87

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Minuta de telecom avanza en la cámara baja

Las comisiones unidas de Comunicaciones y de Radio y Televisión de la Cámara de Diputados ratificaron anoche, sin cambios, la minuta que expide la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión, la Ley del Sistema Público de Radiodifusión de México y reformas diversas disposiciones legales en materia de telecomunicaciones y radiodifusión. Tras una discusión de cinco horas y media, el dictamen se aprobó, en lo general, por 34 votos del PRI, PAN, PVEM y Panal; y 12 del PRD, PT y MC en contra. La discusión en lo particular se realizará hoy, de manera directa, durante la sesión extraordinaria del pleno cameral.

EL UNIVERSAL

Cuidarán más los contratos a Pemex y CFE

El dictamen de la Ley de Pemex y CFE que se discute en el Senado incorpora un nuevo esquema para prevenir, combatir y sancionar la corrupción que pudiera presentarse durante los procesos de contratación y relación comercial de las empresas productivas de Estado con sus proveedores. El documento de las Comisiones Unidas de Energía y Estudios Legislativos menciona que tanto Petróleos Mexicanos (Pemex) como la Comisión Federal de Electricidad (CFE) serán sometidas a obligaciones de transparencia y que será el director de cada una de ellas el responsable de dar seguimiento y efectiva revisión de todas sus operaciones, mediante “sólidas atribuciones en materia de control interno”.

El Financiero

Los 5 autos de mayor producción en México

Cuatro de los cinco autos de mayor producción en México son compactos, mientras que sólo uno de estos es una camioneta. Las firmas automotrices Volkswagen, Ford, Nissan y General Motors son los encargados de fabricarlos. El modelo que mayor armado de vehículos registró en el país en el primer semestre del 2014 fue el Nuevo Jetta, de Volkswagen, con un total de 150 mil 307 autos, del millón 597 mil 594 automóviles producidos entre enero y junio del presente año. En segundo lugar se encuentra el Fusion, de Ford, del cual se fabricaron 150 mil 15 autos, seguido por el Sentra, de Nissan, con 28 mil 595 unidades.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 8 de julio de 2014

Últimos Folios:

Proyecto de Reforma Integral de los Estatutos y sus Reglamentos.

Contabilidad en medios electrónicos. Integración y fecha de presentación para personas físicas y morales

Convenio de Licenciamiento con MICROSOFT

Notas Fiscales:

PRODECON / Puntos de interés para los contribuyentes acerca de la Contabilidad Electrónica

SCJN / Tesis de la semana que termina al 4 de julio de 2014

SHCP / Décima Segunda Resolución de modificaciones a las RCGMCE para 2013 y sus anexos 1, 22 y 30

MILENIO

Los preponderantes ganan más de lo que pierden: SCT

La Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión aprobada por el Senado tiene más factores benéficos que dañinos para los operadores, aseguró ayer el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza. En breve entrevista, el funcionario aseguró que la ley no se hizo para que perdiera o ganara nadie en específico, sino para que los usuarios tuvieran mejores servicios con mejores precios, ya que la nueva ley generará ahorros de 23 mil millones de pesos a los usuarios. “En esencia es una ley para mejorar la competencia, la cobertura y la calidad de los servicios, pero con menores precios al usuario”, afirmó el secretario, quien además reconoció que en la discusión de la reforma todos los actores, incluidos los políticos, tuvieron que ceder para poder recibir.

REFORMA

Inquietan a mineras reglas ambientales

La posibilidad de que un área de 2.5 millones de hectáreas se convierta en área natural protegida en Zacatecas cimbó a la industria minera de la entidad. El 23 de junio, en el Diario Oficial de la Federación se anunció la consulta pública para declarar como área natural protegida, con carácter de Reserva de la Biosfera, a la región denominada Desierto Semiárido de Zacatecas. Esto implicaría que se limite el uso de químicos y explosivos en la zona de 2 millones 577 mil 126 hectáreas en los municipios General Francisco Murguía, Villa de Cos, El Salvador, Melchor Ocampo, Concepción del Oro y Mazapil, en Zacatecas, refirieron representantes del sector minero.

La Razón

razon.com.mx

SAT dará facilidades a contribuyentes cumplidos

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) aseveró que quien cumpla con sus obligaciones fiscales tendrá facilidades, pero para quien no quiere cumplir habrá un ejercicio pleno y firme de las facultades que concede la legislación. Respecto a las auditorías que se realizan a empresas, el jefe del SAT, Aristóteles Núñez Sánchez, dijo que organismo ejercerá sus facultades de comprobación como lo señala el Código Fiscal de la Federación.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 8 de julio de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 07/07/2014	
(Pesos por dólar)	12.9949
Tasa de interés objetivo	
(07/07/2014)	3.00
TIE 28(07/07/2014)	3.2960
TIE 91(07/07/2014)	3.3035
TIE 181 (02/07/2014)	3.3393
CETES 28 (01/07/2014)	2.85
Reservas internacionales (mdd)	
(27/06/2014)	190,276.6
Inflación anual	
(May. 2013-May. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.51
Inflación subyacente *	3.00
Inflación mensual	
(May. 2014, %)	
Inflación *	-0.32
Inflación subyacente *	0.09
UDIS (08/07 2014)	5.133321

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Registra rápido crecimiento de crédito a Pymes en México: OCDE

Bélgica, Hungría, México y Tailandia fueron los únicos países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que registraron un crecimiento acelerado de créditos a pequeñas y medianas empresas (Pymes) durante 2011-2012. La OCDE señala que tras la caída que registraron los préstamos a las Pymes mexicanas en 2009, el crédito a este sector registró un rápido crecimiento y en 2012 aumentó casi 30 por ciento. Sin embargo, precisa, la proporción de préstamos a las Pymes respecto del total de firmas del país es muy baja, con un promedio entre 12 y 13 por ciento entre 2007 y 2011, pero tras el rápido crecimiento de los préstamos a este sector, la cuota se elevó a 16 por ciento en 2012.

CNEXPANSIÓN

Bancos frenan crédito, aun con garantías

Las elevadas garantías que demandan los bancos -que en algunos casos duplican el valor del préstamo- son uno de los obstáculos para que las pequeñas y medianas empresas (Pymes) accedan a financiamiento, de acuerdo con un diagnóstico de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). A pesar de que el Gobierno federal ha incrementado las garantías para que los bancos comerciales se arriesguen a prestar, el mercado de financiamiento privado para Pymes no ha logrado crecer en penetración, según el reporte 'Financiamiento a Pymes y emprendedores 2014', de la OCDE.



México, en camino para aplicar iniciativa en transparencia energética

México está en camino para la implementación de la Iniciativa para la Transparencia de las Industrias Extractivas (EITI, por sus siglas en inglés), que establece estándares mundiales para los ingresos procedentes de recursos como el petróleo y gas. El director regional para América Latina y el Caribe de la Secretaría de la EITI, Francisco Paris, refirió que aplicar dicha medida, que alcanza a todos los participantes del sector, da certeza y una garantía sobre el uso de los recursos naturales del país.





SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 8 de julio de 2014

FIFA WORLD CUP

BRASIL

Partido
de hoy

15:00

Brasil
Vs
Alemania



Alemania y Brasil parejos en seguidores mexicanos

Los representantes de Alemania y Brasil dividen opiniones entre la afición mexicana sobre quién pasará a la final del Mundial 2014, pues mientras 46 de cada 100 apoyan al cuadro teutón, 46.9 por ciento tienen a la escuadra “verdeamarela” como favorita de acuerdo con una encuesta de GCE. Germanos y amazónicos protagonizarán la primera semifinal de la justa mundialista este martes a las 15:00 horas, tiempo del centro de México, en el estadio Mineirão de Belo Horizonte. Mientras que en la otra llave, seis de cada 10 personas apuestan por Argentina y tres lo hacen por Holanda, detalla el estudio de Gabinete de Comunicación Estratégica (GCE).



SAT y Prodecon avanzan en los Acuerdos Conclusivos

El jefe del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez, y la titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), Diana Bernal Ladrón de Guevara, presentaron los primeros resultados de la nueva figura de Acuerdos Conclusivos, incorporada como parte de la reforma hacendaria, vigente a partir de este año. Así, Aristóteles Núñez, aseveró que como parte de la reforma hacendaria, el Congreso de la Unión introdujo los Acuerdos Conclusivos en la legislación fiscal, cuya finalidad es que la autoridad y el contribuyente lleguen a un acuerdo sobre hechos u omisiones detectadas por la autoridad dentro de los actos de fiscalización.



Norte y noreste del país tendrán lluvias fuertes

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que los estados del noroeste y norte del territorio nacional tendrán lluvias muy fuertes con actividad eléctrica, posible caída de granizo y vientos fuertes, debido a un canal de baja presión. Este fenómeno también provocará lluvias intensas en Chihuahua, Sonora, Durango y Sinaloa. El organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) prevé que la onda tropical número 10 pierda intensidad en las próximas horas y se convierta en un canal de baja presión.

